



## Registra Godoy a Adán Augusto como 'corcholata'

En representación de Adán Augusto López Hernández, el diputado federal Leonel Godoy firmó el registro del tabasqueño para contender en la interna de Morena para buscar la candidatura presidencial.

En un ambiente impregnado por el silencio, que contrastó con los registros de Manuel Velasco y Ricardo Monreal, Godoy fue parco y su intervención la cerró con un "Muchas gracias, es todo lo que tengo que decir...".

Al mediodía, en un hotel del Centro Histórico, Adán Augusto había ofrecido un mensaje y firmado la carta compromiso con la que aceptaba someterse a las reglas que acompañarán el ejercicio de Morena que desembocará en la aplicación de la encuesta para elegir al abanderado presidencial. Después de entregar los documentos necesarios, y de firmar el registro en representación del tabasqueño, el diputado michoacano Leonel Godoy explicó que la ausencia del exsecretario de Gobernación fue para evitar alborotos.

"Esta decisión fue para abonar a que haya más serenidad y tranquilidad interna porque estamos interesados en que este recorrido que hagamos por el País los seis aspirantes sea en un ánimo y ambiente de unidad. Imagínense cinco compañeros y una compañera que están recorriendo el País con espíritu unitario, con gran regocijo y ánimo hablando de los logros de la cuarta transformación", argumentó.

La ceremonia fue efímera y en un ambiente de mera formalidad. Godoy llegó acompañado por la diputada Rosangela Amairany.



[https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?\\_rval=1&urlredirect=/registra-godoy-a-adan-augusto-como-corcholata/ar2624153](https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/registra-godoy-a-adan-augusto-como-corcholata/ar2624153)